
Anfrage 
 

der Abgeordneten Dr. Gabriele Von Gimborn  
an Herrn Landesrat Ing. Maurice Androsch gemäß § 39 Abs. 2 LGO 2001 

 

betreffend Anschaffung, Lagerung und Entsorgung von Gesichtsmasken und 
ähnlichen Materialien sowie von Tamiflu und anderen Medikamenten gegen 
Epidemien und sonstige Seuchen 
 

Da einerseits mit Steuergeld sehr sorgsam umzugehen ist und andererseits die 

Versorgung der gesamten Bevölkerung im Falle von Epidemien oder sonstiger 

Seuchen mit Gesichtsschutzmasken, ähnlichen Materialien sowie mit Tamiflu und 

anderen geeigneten Medikamenten gesichert sein muss, ist die Anschaffung, 

ordnungsgemäße Lagerung und ordnungsgemäße Entsorgung derartiger Materialien 

und Medikamente von entscheidender Bedeutung. 

 

Die Gefertigte stellt daher an Herrn Landesrat Ing. Maurice Androsch folgende  

 

Anfrage 
 

1. Wurden in den letzten 10 Jahren vom Land NÖ oder von Einrichtungen oder 

Stellen, die in ihren Zuständigkeits-  bzw. Aufsichtsbereich fallen, 

Gesichtsschutzmasken oder ähnliche Materialien angeschafft?  

 

2. Wenn ja, zu welchem Zeitpunkt, zu welchen Kosten und in welcher Menge 

wurden sie angeschafft und wie erfolgte bzw. erfolgt die Lagerung?  

 

3. Wurden in den letzten 10 Jahren Gesichtsschutzmasken oder ähnliche 

Materialien, gleichgültig von wem sie auch angeschafft wurden, vom Land NÖ 

oder von Einrichtungen oder Stellen, die in ihren Zuständigkeits-  bzw. 

Aufsichtsbereich fallen  entsorgt oder auf andere Weise weggegeben? Wenn 

ja, in welcher Menge, mit welchen Anschaffungskosten und welchen 

Entsorgungskosten wurden diese entsorgt oder sonst wie weg gegeben?  

 

Landtag von Niederösterreich 
Landtagsdirektion 

Eing.: 09.10.2013 

Ltg.-189/A-5/29-2013 

-Ausschuss 



4. Wurden für die Lagerung derartiger Materialien Lagerräume angemietet oder 

auf welche Weise, an welchem Ort und zu welchen Kosten erfolgte die 

Lagerung solcher Materialien, gleichgültig ob vom Land NÖ oder von anderen 

Stellen angeschafft? Falls Lagerräume für die Lagerung derartiger Materialien 

angemietet worden sind, für welchen Zeitraum und zu welchen Kosten wurden 

diese angemietet. 

 

5. Wurden in den letzten 10 Jahren vom Land NÖ oder von Einrichtungen oder 

Stellen, die in ihren Zuständigkeits- bzw. Aufsichtsbereich fallen, Tamiflu oder 

andere Medikamente gegen Epidemien oder sonstige Seuchen angeschafft?  

 

6. Wenn ja, zu welchem Zeitpunkt, zu welchen Kosten und in welcher Menge 

wurden diese Medikamente angeschafft und wie erfolgte bzw. erfolgt die 

Lagerung? 

 

7. Wurden in den letzten 10 Jahren derartige Medikamente, gleichgültig von wem 

sie auch angeschafft wurden, vom Land NÖ oder von Einrichtungen oder 

Stellen, die in ihren Zuständigkeits-  bzw. Aufsichtsbereich fallen,  entsorgt 

oder auf andere Weise weggegeben? Wenn ja, in welcher Menge, mit 

welchen Anschaffungskosten und welchen Entsorgungskosten wurden diese 

entsorgt oder sonst wie weg gegeben?  

 

8. Wurden für die Lagerung derartiger Materialien Lagerräume angemietet oder 

auf welche Weise, an welchem Ort und zu welchen Kosten erfolgte die 

Lagerung solcher Medikamente, gleichgültig ob vom Land NÖ oder von 

anderen Stellen angeschafft?  Falls Lagerräume für die Lagerung derartiger 

Materialien angemietet worden sind, für welchen Zeitraum und zu welchen 

Kosten wurden diese angemietet. 

 

9. Wurden in den letzten fünf Jahren für entsorgte oder sonst wie weg gegebene 

Gesichtsschutzmasken, Tamiflu und ähnliche Medikamente 

Ersatzanschaffungen getätigt?   

Wenn ja,  

- welcher Art waren die Ersatzanschaffungen, 



- in welcher Menge erfolgten Ersatzanschaffungen, 

- an welchen Örtlichkeiten erfolgt die Lagerung der Ersatzanschaffungen, 

- zu welchen Kosten wurden Ersatzanschaffungen getätigt, 

- welche  Ablaufdaten hatten bzw. haben die Ersatzanschaffungen? 

 

10. Falls Lagerräume für die Lagerung von Gesichtsschutzmasken, Tamiflu und 

ähnliche Materialien angemietet worden sind, für welchen Zeitraum bzw. für 

welche Zeiträume wurden diese angemietet. 

 

11. Werden Gesichtsschutzmasken, Tamiflu und ähnliche Materialien gelagert, 

deren Ablaufdatum bereits überschritten ist? 

 


